

南小学校の年始恒例の**校内書初め大会**が開かれました。寒い体育館の中ですが、写真のような温かい様子がいたるところで見られました。それにしても、低学年が、自分の作品を書き上げた後、指導してくれた高学年の子が書いている様子を、あんなに真剣に見つめるのはどうしてなのでしょう。感謝であったり、意欲であったり、そこに成長のための大切なことがらが表れているような気がしてなりません。



書く方も見る方も気持ちがこもっています。



撮影しようとする、ちょっとポーズをとられました。気を遣っていただきありがとうございます。

始業式では、各学年の代表者が**3学期頑張ることを**発表してくれました。見事な語りっぷりでした。学習のこと、体育のこと、生活のこと、リーダーとしてのこと。どうすれば目標を達成できるのか、どうすればもっと成長できるのか、自分を見つめ、仲間を見つめ、ともに努力を続けてください。そして、支えてくれる仲間や周りの方々への感謝の気持ちを忘れないでください。



縄跳び、100回跳べるようになりたいです！

- <児童表彰>**
- ◇税に関する書道「社納税貯蓄組合連合会会長賞」6年日浦咲織
  - ◇交通安全ポスター「金賞」3年大西萌絵「銀賞」2年福井琉亜 4年藤川大晟「佳作」3年中村咲結
  - ◇第2次加東市総合計画に載せる絵画募集 小学校5・6年の部「優秀賞」5年好村颯太
  - ◇ゆうちょアイデア貯金箱コンクール 小学校5年の部「すてきなデザインアイデア賞」5年藤川瑠莉



3・4年生**合同の朝のスピーチタイム**。4年生が、3年生にクラブ活動の内容や楽しさを伝えました。3年生も、興味津々に質問していました。



職員で、“さすまた”を使って不審者を取り押さえる訓練をしました。鬼気迫る訓練になりました。子どもを守るために必死です。



職員も**体力テスト**を実施！少しでも、若いということを証明したくて全員真剣そのものです。わたしの体が硬いことにみんな大爆笑。